
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

M
O
N
T
V
E 
N
D
R
E 

Bulletin d’informations municipales N° 54- JANVIER 2011 

La vie des entreprises 
 
 

La page pratique 
 
 

Les manifestations  
 

Les affaires communales 
 
 

Sécurité et éducation 
 
 

La vie associative 
 
 

Infos 



 

 
 
 

 
 



 
 
 

E
présent
de la cé
une amb
2010 au

 

 
C

C

Dan
sur 

 
 

 

Si l
optimis
reconst
toute l'
d'année
 

En cette f
t retenez l
érémonie of
biance conv
ura été une
Le GIC a 
regroupe le
l'objet est
La créatio
Communes 
Barcelonne
15 septemb
CCR et les 
commission

ns le même 
la commune
Le "recalib
La mise en 
l'école élém
La mise 
maternelle
e contexte
te. Armons
truire, sach
'équipe mun
e. 

L

in novembr
a date du 
fficielle de
viviale. 
e année de t
cédé sa p

es commun
t de gérer l
on par Déc

de la Ray
e et Montve
bre 2010, s
autres mai

ns issues de
 temps, vo
e. 

brage" de la
 service de
mentaire. 

en route
/garderie"
e économiq
s-nous d'u
hons être r
nicipale je 

LE MO

re, l'hiver s
vendredi 7

es vœux. U

transition a
place au Gr
es n'ayant 
a collecte 
cret Préfe
ye (CCR) 
endre. Le s
son maire M
ires vice Pr
es compéte
us avez pu

a RD 538 es
e la passere

e fin ju
 dont l'oss
que reste 
un peu de 
raisonnable
souhaite à

T DU 

se met en 
7 janvier 20
ne occasion

avec la mis
roupement 
 pas adhér
des ordure
ectoral du 
qui regrou

siège en a é
Monsieur G
résidents c
ences reten
 constater

st achevé, 
elle sur le B

in de la
ature est p
encore auj
patience : 
es et respo
 tous Joye

MAIR

place avec 
011 à 18 h 
n d'être pr

e en place 
 Intercom
é à l'agglom

es ménagère
 10 mai 2
upe Peyrus
été fixé à C
Gilles DUFA
chacun ayan
nues dans le
r l'avancée 

bien que to
Bost qui séc

a construc
pratiqueme
jourd'hui d
 il est plus
onsables. C
eux Noel et

Franç

RE 

 les premiè
 30 pour no
roche les un

de nouvelle
munal de 
mération d
es et leur t
2010 de la
s, Château
Combovin, p
AUD a été é
nt la respon
es statuts 
 des grand

out ne soit 
curise les e

ction de 
ent terminé
difficile, il 
s facile de

C'est dans 
t de très bo

çois-Bernar

ères neiges
ous retrou
ns des autr

es structur
la Raye (G
e Valence, 
traitement
a Communa
double, Co

par délibéra
élu préside
nsabilité d'
de la CCR. 
s travaux 

 pas parfait
entrées/so

l'annexe 
ée. 
 nous faut
e détruire 
cet esprit 
onnes fête

rd PETIT,

s ! Dès à 
ver lors 
res dans 

res : 
GIR) qui 
 et dont 
. 
auté de 
ombovin, 
ation du 

ent de la 
'une des 

engagés 

t. 
rties de 

"école 

t rester 
 que de 
qu'avec 

es de fin 

 Maire. 
 
 

 



COMPTE RENDU C.M DU 18 JANVIER 2010 
 
Absents : IMBERT‐RUFFIER 
Objet : Groupement intercommunal de la Raye (GIR)-Convention adhésion-Désignation des 
délégués-Convention de partage et de transfert de compétences- 
 
Vu l'arrêté Préfectoral n°09-5664 du 8/12/2009 concernant la  réduction du périmètre du 
Groupement Intercommunal de Chabeuil (GIC) à compter du 01/01/2010 et les modifications des 
statuts, 
Le GIC prend la dénomination de GIR (Groupement intercommunal de la Raye) et comprend 6 
communes : Barcelonne, Combovin, Chateaudouble, Montvendre, Peyrus, Ourches. 
 
C'est pourquoi Monsieur le Maire soumet au conseil municipal : 

 La convention d'adhésion au GIR, 
 La désignation des délégués 
 La convention de partage et transfert des compétences 

 
Le conseil municipal, après en avoir délibéré, décide : 
 

 D'adhérer au GIR (groupement Intercommunal de la Raye) à compter du 01/01/2010 dont 
le siège social est fixé à la mairie de Combovin, institué pour une durée illimitée, 

 Désigne les délégués : 
Titulaires      Suppléants 
PETIT François-Bernard    IMBERT Laurent 
SERVIAN Bruno     SAYN Pierre 
PHILIBERT Stéphane 

 De rejeter la convention de partage et transfert de compétences suite à la contestation 
par 9 voix sur 11 présents, de l'article 3 concernant le devenir de la déchèterie de 
Montvendre, 

 
Dans le détail, la position du conseil est la suivante : 
 

 Article 1-Affaires générales : accord du conseil 
 Article 2-Affaires scolaires-tourisme : accord du conseil après discussion à propos de 

l'Actif, le conseil aurait souhaité voir rétrocéder au GIR la part des communes le 
composant. 

 Article 3-Compétence obligatoire, ordures ménagères :Vote négatif du conseil (9 vois sur 
11 présents) celui-ci estime que la convention concernant la déchèterie devrait être 
passée entre le GIR et la Communauté d'agglomération et non entre celle-ci et la 
commune de Montvendre. 

 Article 4 : transfert des éléments d'actif et du passif : Accord du conseil 
 Article 5 : dispositions générales, accord du conseil 
 Article  6-litiges : Accord du conseil. 

 
QUESTIONS DIVERSES  
 
ENTRETIEN DES LOCAUX –PLANNING DE L'AGENT D'ENTRETIEN 
Mme QUAILLET, adjointe déléguée du personnel communal, considérant qu'il n'y a plus classe les 
samedis depuis un certain temps, propose de modifier le planning de l'agent d'entretien et 
d'établir un avenant à son contrat de travail. 
 
 
 



BIBLIOTHEQUE-AMENAGEMENT-RAYONNAGES 
Mme QUAILLET de la commission relation bibliothéque, présente au conseil le plan 
d'aménagement qui consiste à occuper les deux salles de la mairie (ancienne salle du conseil et le 
local "tisannerie") avec suppression du frigo, placard balai et bar. 
Soumet les devis des sociétés : ADP, PSA, DPC, OPTIM qui varient de 4500 € à 8500 €. Le 
conseil n'a pas arrêté le choix de l'entreprise, d'autres devis seront demandés. Mme QUAILLET 
rencontrera les responsables de la bibliothéque pour discuter des propositions du conseil, 
présentation des devis et les informer que compte tenu du coût de ces aménagements, le conseil 
ne donnera pas pendant 2 ans de subvention pour des achats de livres. 
 
ACQUISITION D'UNE ESTRADE 
Le conseil préfère attendre la mise en place de la communauté de communes et peut-être 
acquérir  une estrade en commun. 
 
ACQUISITION DE BANCS 
Les bancs de la salle communale sont très abîmés, le conseil opte pour l'achat d'une dizaine de 
bancs. 
 
SITE INTERNET-BULLETIN MUNICIPAL 
Compte tenu des problèmes financiers que rencontre le Réseau des Communes, gestionnaire du 
site de Montvendre, 
Vu la proposition de rachat du site à Réseau des Communes et le contrat de maintenance, le 
conseil opte pour l'achat du site pour un coût de 900 € TTC  avec effet au  21 janvier 2010 et 
donne son accord pour  un contrat de maintenance à raison de 406 € TTC / an à compter de 2011. 
En conséquence, le conseil décide de ne faire plus qu'un seul  bulletin municipal par an en 
décembre et une feuille d'informations à la demande. 
 
SEISME A  HAÏTI  
Le conseil vote une aide de 500 € qui sera versée sur le compte ouvert à cet effet par 
l'Association des Maires de la Drôme. 
 
TOUR DE France  
SAYN Pierre est désigné pour participer à la réunion en Préfecture le 26 janvier2010. 
 
URBANISME 
Le conseil examine les dossiers suivants : 
CHABANNAS Christian, construction d'un garage, quartier Molière 
GFA les Béalets, Panneaux Photovoltaiques, les béalets 
BARRE Pierre, aménagement bâtiment existant, le village 

 



COMPTE RENDU C.M DU 22 FEVRIER 2010 
 

Excusé : RUFFIER JP 
COMMUNAUTE DE COMMUNES 
Monsieur le Préfet par arrêté n°10-0376 du 2/2/2010 fixe le périmétre de la communauté de 
communes : Barcelonne,Chateaudouble, Combovin, Montvendre et Peyrus. 
Les conseils municipaux des communes disposent d'un délai de 3 mois pour choisir le nom de la 
communauté de communes et en définir les statuts. 
Chaque commune établira un état des lieux sur : 

 Les services communaux 
 Les services non gérés par la commune 
 Les syndicats 

 
La commission communale se compose de : 
Messieurs PETIT-PHILIBERT-BACLE-SAYN-IMBERT –Mme CHARRIERE 
 
SCOT (Shéma de cohérence territoriale) 
Monsieur le Préfet par arrêté n°10-0616 du 16/2/2010  a arrêté le périmètre du SCOT dans 
lequel  Montvendre est inclus. Le conseil dispose de 3 mois pour se prononcer sur la création du 
SCOT ainsi que sur le projet des statuts. 
Le conseil délibérera sur ce dossier à la prochaine réunion, copie de l'arrêté et projet des 
statuts seront distribués à chaque conseiller. 
 
ETUDE URBAINE DU CENTRE DU VILLAGE 
Ce prochain marché consiste à une étude urbaine sur la traversée du village RD176 et 208 et les 
espaces publics jouxtant ces voies. 
1ére étape : Aménagement de la route de Crest, 260ml pour une enveloppe prévisionnelle de 
135000 €. Un avis d'appel public à la concurrence devra être passé  prochainement dans la presse 
pour sélectionner une équipe ayant des références en études urbaines et aménagements publics. 
 
CHOIX D'UN LOCAL POUR LES JEUX DE L'ECOLE MATERNELLE 
Monsieur SERVIAN s'est documenté auprès des établissements FORESTA-LEROY MERLIN-
ANDANCE-SCIERIE MICHELARD pour un local en bois de – de 20 m2. Le conseil retient un  local 
bois pour 990 € TTC chez FORESTA- 
 
ADDUCTION D'EAU POTABLE-REGLEMENT 
Ce dossier est reporté et sera examiné par la commission 
 
VOIRIE 2010 
Monsieur SERVIAN  donne lecture du devis établi par les services de la DDT suite à la tournée 
des chemins du 4/2/2010. Ce devis s'élève à 90 000 € TTC et concerne les chemins suivants : les 
Dourcines, la Rolière, l'Argot, les Véores et dérasement de banquette ainsi que le revêtement de 
la cour de l'école élémentaire. 
Compte tenu de la diminution des subventions, le conseil n'inscrira pas la totalité de ces travaux 
au Budget 2010. 
Dans le cadre de la voirie: 

 Monsieur PHILIBERT  demande si l'on peut installer des filets à congères. 

 Une convention pour le sel de déneigement sera signée  avec le département pour 
l'utilisation du dépôt de sel du centre d'exploitation départemental de Chabeuil, afin 
d'effectuer des  commandes groupées qui permettront d'obtenir de meilleurs prix. 



 
QUESTIONS DIVERSES 
STAGE DE PONEY A L'ECOLE MATERNELLE 
Une subvention de 400 € sera attribuée pour ce stage, inscription au budget 2010 
 
EXTENSION ECOLE MATERNELLE 
L'avis d'appel public à la concurrence a été lancé, le dépôt des dossiers par les entreprises est 
fixé jusqu'au 26 mars, 12 heures. 
Mme  VASSELIN demande si malgré la fermeture d'une classe on poursuit  le projet 
d'extension. Le conseil répond que la baisse d'effectif ne devrait pas perdurer mais que 
l'extension consiste à avoir une salle de repos  aux normes, une salle de motricité et  un local 
pour la garderie périscolaire. 
 
ASSURANCE STATUTAIRE DU PERSONNEL-CONTRAT DE GROUPE- 
Le centre de gestion propose de lancer un appel d'offres pour l'ouverture d'un contrat de 
groupe garantissant les risques financiers encourus par les collectivités  à l'égard de leurs 
personnels en cas de décés, d'invalidité, incapacité et d'accidents imputables ou non au service 
avec effet au 1/1/2011. 
Le conseil confie l'étude au CDG mais suggère de contacter d'autres compagnies d'assurances. 
 
MODIFICATION DU PLAN D'OCCUPATION DES SOLS 
Un avis d'enquête publique a été lancé dans la presse et sur le site MONTVENDRE.FR, elle a lieu 
du 1er mars au 31 mars, le commissaire-enquêteur désigné recevra les 2,15 et 31 mars de 15 h à 
18 h à la mairie. 
 
AVENANT AU CONTRAT DE TRAVAIL  DE Mlle  Espagne 
Mme QUAILLET informe le conseil que la commission a établi un avenant au CDI à l'agent Mlle 
Espagne pour aménager ses horaires de travail sans modification du temps de travail avec effet 
au 1/3/2010. 
 
MISSION LOCALE 
Mme VASSELIN , déléguée du conseil municipal, nous informe que la mission locale va être 
intégrée à la communauté d'agglomération. 
 
MARCHE DE PAYS 
Il change de nom et devient MARCHE DE MONTVENDRE, Monsieur BRET demande que la place 
du marché soit déplacée au parking côté mairie. 
 
BAIL MULTISERVICES 
Une réunion aura lieu entre  Monsieur et Madame  DROUILLEAUX, les élus et le Percepteur  afin 
de parvenir à  une entente notamment sur le loyer et la licence IV 
GARDERIE PERISCOLAIRE 
Le conseil est informé que la commune de BARCELONNE ne  participera pas aux frais de 
fonctionnement aussi bien côté association que côté commune de Montvendre. 
 
VOGUE ANNUELLE 
Mme CHARRIERE, membre de l'association " AMSL" sollicite une subvention pour le feu 
d'artifice soit identique à 2009 ou voir plus. 
 
Le vote du BUDGET PRIMITIF et COMPTE ADMINSTRATIF aura lieu le 22/3/2010 à 18 h 
30  

 
 



COMPTE RENDU C.M DU 22 Mars 2010 
 

Absents : RUFFIER-CHARRIERE 
COMPTE ADMINISTRATIF 2009-COMMUNE 
FONCTIONNEMENT INVESTISSEMENT 
DEPENSES 620018.53 DEPENSES 151961.91 
RECETTES 706730.05 RECETTES 325017.27 
EXCEDENT 
EXERCICE 

+86711.52 DEFICIT EXERCICE +173055.36 

RESULTAT 
CLOTURE 

+143362.77 RESULTAT 
CLOTURE 

-245704.03 

 
Le compte administratif du maire  est approuvé à l'unanimité ainsi que le compte de gestion du  
trésorier Monsieur ALIBERT. 
 
AFFECTATION DE RESULTAT 
Besoin de financement investissement     258251.03 
Restes à réaliser dépenses 2009            -23493.00 
Restes à réaliser recettes             +36040.00 
        
Affectation en réserves R1068                    +143363 
Report en  fonctionnement                    0 
 
BUDGET PRIMITIF 2010 
 
FONCTIONNEMENT INVESTISSEMENT 
DEPENSES 558452 DEPENSES 978844 
RECETTES 558452 RECETTES 978844 
 
Financement de la section investissement : emprunt (430 000), subventions(312558), 
prélèvement sur le fonctionnement(50107),  
 
LES PRINCIPALES DEPENSES INVESTISSEMENT : 

 Extension école maternelle- passerelle- 

 Réfection sol salle communale-aménagement bibliothéque- bancs salle communale-
tableaux d'affichage 

 Entretien de la voirie- 

LES TAXES 
Le conseil municipal décide, compte tenu des investissements, d'augmenter les taux des taxes 
communales de  5% : 
 

 Taxe d'habitation passe de 10.20 %  à 10.71 % 

 Taxe foncière bâtie passe de 12.75 % à 13.39 % 

 Taxe foncière non bâtie passe de 31.38 % à 32.95 % 

Le produit attendu est de : 250 893 + 54183 compensation relais de la taxe professionnelle soit 
au total  304 216. 
Vote du conseil municipal : 11 présents  10 voix pour et 1 blanc 



 
SERVICES EAU ET ASSAINISSEMENT  
Les budgets "communal" et "eau-assainissement" étant indépendants, les excédents ne sont pas 
transférables de l'un à l'autre. Pour compenser l'augmentation  rendue nécessaire des taxes 
communales, il a donc été décidé une baisse des redevances eau-assainissement dans les 
proportions permettant un résultat final équivalent. 
 
COMPTE ADMINISTRATIF 2009 
FONCTIONNEMENT INVESTISSEMENT 
DEPENSES 69516.55 DEPENSES 32691.63 
RECETTES 113064.24 RECETTES 38833.98 
EXCEDENT 
EXERCICE 

+43547.69 EXCEDENT 
EXERCICE 

+6142.35 

RESULTAT 
CLOTURE 

+286297.60 RESULTAT  
CLOTURE 

+170025.83 

 
Le compte administratif du maire  est approuvé  à l'unanimité  ainsi que le compte de gestion du 
trésorier Monsieur ALIBERT. 
 
AFFECTATION DU RESULTAT 
Fonctionnement  report en recettes  +286297.60 
Investissement report en recettes  +170025.83 
 
BUDGET PRIMITIF 2009  
 
FONCTIONNEMENT INVESTISSEMENT 
DEPENSES 77537 DEPENSES 56320 
RECETTES 405242 RECETTES 216400 
 
REVISION DU PRIX DE LA PART FIXE ET CONSOMMATION DE L' EAU ET 
ASSAINISSEMENT 
 
Le conseil municipal décide  de baisser les parties fixes « abonnements eau et assainissement «  
Abonnement annuel  eau passe de 73 € à 48 €  
Abonnement annuel assainissement passe de 72 € à 48 € 
 
Le prix du m3 est  fixé à 0. €/60 m3 pour l’eau et 0€60 /m3 pour l’assainissement sachant qu’il y 
426 abonnés eau et 200 abonnés assainissement 
Vote du conseil : 11 présents : 10 voix pour, 1  blanc 
 
 
QUESTIONS DIVERSES 

   

 
SCOT ( Shéma de Cohérence Territoriale) 
11 présents : 6 voix pour, 5 abstentions  
Pour  se prononcer en faveur de la création  d'un syndicat mixte fermé chargé du SCOT 

   

 
BAIL MULTISERVICES 
Avenant au bail pour la révision du loyer,  à partir de 2009 le loyer sera révisable au 1er 
janvier de chaque année en fonction des indices connus (2éme trimestre) application de 
l'indice des loyers commerciaux, vote du conseil : unanimité. 
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COMPTE RENDU C.M DU 19 AVRIL 2010 
 

Excusés : BRET-Mmes QUAILLET-CHARRIERE 
COMMUNAUTE DE COMMUNES 
Le projet de statuts de la future Communauté de Communes de la Raye (CCR) mis au point par les 
commissions ad hoc des 5 communes participantes a été présenté au conseil avant son envoi pour 
validation à la Préfecture. 
Ce projet a été adopté à l'unanimité. 
 
FACTURATION EAU-ASSAINISSEMENT 
Compte tenu de la révision des tarifs abonnement et consommation de l'eau-assainissement, 
approuvé lors du conseil municipal du 22/03/2010, Monsieur le Maire propose d'établir  une seule 
facture par an et en juin. 
Les compteurs seront relevés le 15 mai pour une facturation le 15 juin. 
 
EXTENSION RESEAU D'EAU POTABLE ET ASSAINISSEMENT – PARTICIPATION DES 
INTERESSES 
Pas de changement des tarifs concernant les taxes de raccordement. Par contre, pour les 
nouvelles habitations en dehors des travaux communaux  ou maison non encore raccordée 
demandant le branchement sur une canalisation existante, dans ce cas l'abonné supporte les frais 
de pose de conduite et de compteur, travaux à faire exécuter par des entreprises habilitées 
dont Entreprise CHAPON de Malissard ou l'Entreprise ECHEVIN d'Upie.  
La commune ne peut plus obtenir aujourd'hui  des subventions du Conseil Général pour ces 
travaux. 
 
FCTVA-CONVENTION-PLAN DE RELANCE –VERSEMENT ANTICIPE 
Compte tenu de la moyenne des dépenses réelles d'équipement  réalisés  pour les exercices 
2005-2006-2007-2008 soit 536976 €, le conseil municipal décide d'inscrire au budget de la 
commune des dépenses réelles d'équipement tel que extension de l'école maternelle et la 
passerelle. Le conseil autorise le maire à signer la convention pour bénéficier de la réduction du 
délai d'attribution FCTVA au titre des dépenses réalisées en 2009. 
 
PLAN D'EPANDAGE DES BOUES DE LA STATION D'EPURATION-CHOIX DU BUREAU 
D'ETUDE 
Le conseil désigne La Chambre d'Agriculture  de la Drôme pour effectuer cette étude. 
 
BUREAU DE POSTE-LOYER 
Le bail de location arrive à expiration, le conseil décide de renouveler  le bail et un courrier sera 
adressé au service de la poste pour un rendez-vous. 
 
MODIFICATION DU TABLEAU DU PERSONNEL COMMUNAL 
Vu la liste d'aptitude des avancements de grade par promotion interne  des agents de maîtrise, 
Monsieur DURAND Gérard a été inscrit  par la commission administrative paritaire. Le conseil 
décide de créer le poste d'agent de maîtrise à compter du 1/1/2010 et supprime le poste 
d'adjoint  technique principal 1er classe. 
 
VACATIONS FUNERAIRES 
La vacation pour surveillance d'opérations funéraires est fixée à 25 €. 
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COMPTE RENDU C.M DU 10 MAI 2010 
 
Excusés : Mme VASSELIN – Mr BACLE 
     
EXTENSION ECOLE MATERNELLE-VALIDATION DES OFFRES-DELEGATION DE 
SIGNATURE 
 
Vu le nouveau Code des marchés publics, 
Le conseil municipal prend connaissance du résultat de l'appel d'offres selon la procédure  
adaptée, 
 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal décide à l'unanimité d'autoriser le maire à signer les 
marchés publics  suivants : 
  
Lot 1-TERRASSEMENT-GROS ŒUVRE –VRD-CLOTURE 
 Entreprise Claude MBTP 
 BOURG-DE-PEAGE 
  Montant du marché : 192 441.76 € 
 
Lot 2- CHARPENTE-COUVERTURE TUILE-ZINGUERIE 
 Entreprise Rhône Alpes Charpente 
 St PAUL-LES-ROMANS 
 Montant du marché : 18700.00 € 
 
Lot 3-ETANCHEITE 
         Entreprise SOBRABO 
 VALENCE 
        Montant du marché : 10400.00 €  
 
Lot 4-CHARPENTE METALLIQUE-SERRURERIE 
 Entreprise Bonhomme Bâtiments Industriels 
 MONTELIER 
 Montant du marché :28 965.96 € 
 
Lot 5-MENUISERIE EXTERIEURE ALUMINIUM 
 Entreprise JLV ALU 
 CHABEUIL 
 Montant du marché :34 326.60 € 
 
Lot 6-CLOISONS-FAUX PLAFOND-MENUISERIE INTERIEURE-PEINTURE 
 Entreprise API 
 LE POUZIN 
 Montant du marché : 56 335.38 € 
 
LOT 7-CHAPE LIQUIDE-CARRELAGE-FAîence 
 Entreprise CUCCI 
 ROMANS 
 Montant du marché :12 800.00 € 
 
LOT 8-SOL PVC 
 Entreprise GANON 
 VALENCE 
 Montant du marché : 10 554.06 € 



 
LOT 9-PLOMBERIE-SANITAIRE-CHAUFFAGE-VENTILATION 
 Entreprise SALLEE 
 VALENCE 
 Montant du marché : 60 000.00 € 
 
Lo 10-ELECTRICITE 
 Entreprise DUFETRE 
 CREST 
 Montant du marché : 19 449.27 € 
 
LOT 11-ENDUIT DE FACADE 
 Entreprise ERDIK 
 BOURG-LES-VALENCE 
 Montant du marché : 15000.00 € 
 
Soit total du marché des travaux : 459 899.03 € HT 
 
AMENAGEMENT DES ESPACES PUBLICS DU CENTRE BOURG-CHOIX DU BUREAU 
D'ETUDE-DEMANDE DE SUBVENTION 
 
Suit à la consultation pour la mission d'étude urbaine et mission maîtrise d'œuvre en 
infrastructure pour une première tranche de travaux portant sur la route de Crest. 
6 candidatures ont été reçues dans les délais et examinées. Trois équipes ont été retenues pour 
une offre :  
Equipe Osmose paysage  
Equipe Atelier Du Bocal 
Equipe Gilbert CORDEIL  
Après dépouillement et notation avec le CAUE  l'équipe de Gilbert CORDEIL est retenue. Le 
conseil municipal lui confie l'étude pour un montant de 10130 €. 
Et sollicite le département pour une subvention. 
 
TAXE SUR LES CESSIONS DE TERRAINS DEVENUS CONSTRUCTIBLES 
Depuis le 1er janvier 2007 et en application de l'article 1259 du Code Général des impôts les 
communes peuvent par délibération instituer une taxe sur les cessions de terrains devenus 
constructibles. 
Le conseil municipal décide à l'unanimité d'instituer cette taxe. 
 
QUESTIONS DIVERSES 
 
L'ACTION SOCIALE AU BENEFICE  DES AGENTS TERRITORIAUX 
La loi 2007-209 du 19 février 2007 relative à la fonction publique territoriale impose à toutes 
les collectivités territoriales de mettre en œuvre au bénéfice de leurs agents des prestations 
d'action sociale. 
Le conseil demande des compléments d'information sur les prestations fournies. 
 
RESTAURANT SCOLAIRE 
Compte tenu de l'augmentation du prix du repas livré par la société SHCB,  la dépense est 
évaluée à 600 € pour la prochaine année scolaire (+0.06 cts par repas). 
Le conseil prend acte de l'accord de Monsieur PETIT d'ajouter 600 € de subvention au 
restaurant scolaire pour combler cette augmentation. 
Par contre, le restaurant perd chaque année environ 600 € pour des repas remboursés aux 
familles suite à des absences, Le conseil d'administration a décidé que les familles qui 
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COMPTE RENDU C.M DU 5 JUILLET 2010 
 

Sont excusés : Mmes CHARRIERE-VASSELIN 
MODIFICATION DU REGLEMENT DU POS 
Le bureau d'études n'ayant  pas achevé la rédaction des documents concernant la modification 
du Plan d'occupation des Sols, la délibération est reportée au 15 juillet, 18 h 30. 
 
COMMUNAUTE DE COMMUNES DE LA RAYE 
Désignation des représentants titulaires au conseil de la CCR : MM BACLE-PETIT-PHILIBERT-
SAYN 
 
INTERNET HAUT DEBIT 
Suite à l'étude préalable deADN (Ardéche Drôme Numérique) il a été décidé le déploiement de la 
fibre optique depuis le NRA Chabeuil vers un RNA-ZO qui sera installé à Montvendre près de la 
salle communale à proximité du répartiteur existant. Coût estimatif global 250 000 € à la charge 
de ADN (Ardéche Drôme Numérique) 
 
PROJET 2011 : RENOVATION DE LA CHAPELLE DU CIMETIERE 
Comprend : Toiture, façade 
La demande de devis est lancée, Mme CLAPIER du service départemental nous informe que ce 
projet peut être subventionné. 
 
CHAUFFAGE DE L'EGLISE 
Monsieur le Maire donne lecture de la lettre de Père Jean-Pierre LEMONON, nous indiquant que 
le chauffage de l'église n'est pas satisfaisant  et sollicite le concours de la commune pour une 
rénovation du chauffage. 
Le conseil avant de s'engager souhaite une information sur les solutions possibles. 
 
ENTRETIEN VOIRIE 
Monsieur SERVIAN nous informe que le projet entretien voirie 2010 est presque terminé, reste 
l'enrobé de la cour de l'école élémentaire qui sera réalisé pendant les vacances d'été. 
 
VOIES LATERALES A  LA D538 
Vu le projet de principe de rétrocession des voies latérales et espaces verts par le Département 
à la  commune pour en assurer l'entretien, Monsieur SERVIAN suggère de ne pas reprendre dans 
l'état actuel les voies latérales compte tenu d'un certain nombre de malfaçons et propose de 
prendre rendez-vous avec le technicien en charge de l'affaire auprès du département. 
 
OFFICE DE TOURISME 
Après la réunion à Châteaudouble concernant l'Office de tourisme de Chabeuil. 
Monsieur le maire indique que le fonctionnement est assuré de la même façon que lorsqu'il était 
géré  par le GIC jusqu'en fin 2010. Quant au bâtiment de l'Office de tourisme il appartient en 
indivis avec les communes de "l'ex" GIC. Une réflexion est en cours sur le devenir de l'Office de 
Chabeuil dans le cadre de l'Agglo. 
 
ASPA-DEMANDE DE SUBVENTION 
Nous avons une convention de fourrière avec la SPCAL pour assurer la capture des chiens et 
chats divagant sur le territoire de la commune. Passé le délai légal de récupération par leurs 
maîtres, les animaux sont transférés à l'ASPA refuge St Roch à Valence  d'où une  demande de 
subvention de 100 € que le conseil refuse. 
 
 



AMENDES DE POLICE 
Monsieur le Maire informe que la somme allouée a la commune est de 879 €. Provenant des 
amendes de police, cette somme sera utilisée pour la sécurité routière. 
 
EPANDAGES DE BOUES DE LA STATION D'EPURATION 
Vu le devis de la Chambre d'Agriculture pour l'étude d'épandage des boues s'élevant à 3076 €, 
le conseil sollicitera une subvention du Département. 
 
SOLIDARITE VAR 
Le conseil décide de faire un  don de 500 € à l'Association des maires du Var. 
 
CENTRE DE LOISIRS DE BEAUMONT-LES-VALENCE 
Une journée au CLSH  coûte 60 € par enfant, afin que les habitants des autres communes  
puissent bénéficier du CLSH de Beaumont-les-Valence au même tarif que les Beaumontois il est 
demandé à ces communes de prendre à leur charge 47 € par jour par enfant. Le conseil n'est pas 
favorable. 
 
FOURNITURES SCOLAIRES 
Monsieur le Maire présente au conseil la liste des besoins en livres scolaires et en matériel pour 
l'école élémentaire qui s'élève à 5000 €. Compte tenu que le conseil n'avait pas pu prévoir de 
crédit au budget en mars à cause de la présentation de la liste non chiffrée. Le conseil demande 
que Mme la directrice de l'école élémentaire indique l'ordre de priorité des besoins et les 
quantités. 
Le conseil au vue des dépenses déjà effectuées pourra informer la directrice du budget que l'on 
peut dégager. 
 
RELAIS SFR SUR ANTENNE BOUYGUES 
Le projet SFR est d'installer un relais sur le pylone Bouygues situé quartier l'Ossel à 
Montvendre. Bouygues étant favorable, la commune suite à la proposition de SFR sollicite la mise 
en place d'une convention pour occupation de la parcelle communale pour une durée de 15 ans à 
raison de 1000 € TTC annuel. 

 
 

COMPTE RENDU C.M DU  
27 SEPTEMBRE 2010 

 
Excusées : Mmes QUAILLET et CHARRIERE 
 
MODIFICATION N°1 DU POS (plan d'occupation des sols) AYANT VALEUR DE PLU (plan 
local d'urbanisme) 

• Suite à l'enquête publique  

• Vu le rapport du commissaire- enquêteur 

Le conseil municipal à l'unanimité approuve la modification  du POS n°1 qui consiste à : 
Identification dans la zone NC agricole des bâtiments pouvant faire l'objet d'un changement de 
destination en cohérence avec les principes de protection de la zone agricole instaurés par la loi 
SRU. 
D'ouvrir à l'urbanisation la zone NA en NAa Chansaud de manière à débloquer une part de 
foncier "opérationnel" pour répondre aux besoins en logements. 
Reclassement de la zone d'activités l'Argot afin d'adapter les dispositions réglementaires pour 
relancer la dynamique économique sur le site de cette zone d'activités. 



 Dans le secteur UI : possibilité de construire un logement de gardiennage par activité 
implantée à condition qu'il soit nécessaire à l'activité et que la surface SHON de dépasse 
pas 100 m2, 

 Dans le secteur UIa : autorisation de constructions nouvelles à usage d'habitation  à 
condition qu'il ne s'agisse pas d'un changement de destination d'un bâtiment existant et 
que la SHON soit limitée à 180 m2. 

 L'extension des constructions existantes sans changement de destination, la SHON des 
habitations, extension comprise est limitée à 180 m2. 

CONTRAT D'ASSURANCES DES RISQUES STATUTAIRES DU PERSONNEL COMMUNAL 
Le conseil par délibération du 22/02/2010 a chargé le Centre de gestion de négocier un contrat 
de groupe et la commune a consulté l'assurance Groupama. 
Après analyse du  Centre de gestion, l'offre de la CNP obtient le meilleur classement, le 
gestionnaire courtier est DEXIA SOFCAP, 
Monsieur le Maire a également consulté l'assurance Groupama, 
 
 OFFRE CNP OFFRE GROUPAMA 
Agents affiliés CNRACL Franchise 10 jours maladie 

ordinaire 
Taux 4.10 

Franchise 10 jours maladie 
ordinaire 
Taux 4.75 

Agents affiliés IRCANTEC Franchise 15 jours maladie 
ordinaire 
Taux 0.90 

Franchise 10 jours maladie 
ordinaire 
Taux 1.35 

 
Vu le résultat des offres, le conseil opte pour la CNP. 
 
PORTAGE DES REPAS 
Le conseil souhaite participer aux frais de déplacement des bénévoles pour le portage des repas 
soit par une indemnité kilométrique ou des bons carburant, ce qui représente environ 775 €. Le 
conseil propose que l'on demande au percepteur, son avis sur la procédure à retenir. 
 
RESTAURANT SCOLAIRE-DEMANDE DE SUBVENTION 
Au vu du résultat financier pour l'année scolaire 2009/2010, présenté par Mme Gélibert, 
trésorière de l'association et mise à disposition par la commune, fait ressortir un déficit de 
11999 € soit un déficit par repas de 1.4119 €, (nombre de repas servi 8492). 
Les communes de Montvendre et Barcelonne versent une subvention au prorata du nombre de 
repas servis, sachant que les communes ont versé un acompte : 3000 € pour Montvendre et 900€ 
pour Barcelonne, l'association sollicite une subvention complémentaire de 6915 € pour 
Montvendre et 1174 €  pour Barcelonne . 
Rappel : Le ticket était à 3.90 pour 2009/2010 et il est passé à 3.85 € pour 2010/2011 
L'association gère le personnel: 4 personnes, rémunérées au SMIC,  
Le conseil accepte de verser le complément de subvention et la commission souhaite rencontrer 
le bureau de l'association avant l'Assemblée Générale du 7/10/2010. 
 
ECOLE ELEMENTAIRE-DEMANDE DE FINANCEMENT POUR L'ACTIVITE PISCINE 
Monsieur le Maire donne lecture de la lettre de l'équipe enseignante demandant le financement 
de l'activité piscine 2010/2011 pour les élèves de CE1 et CE2 soit 51 qui s'élève à 2152 € 
comprenant la location du bassin, le trajet en car et l'agrément des parents, pour 8 séances. 
Le conseil un peu surpris de cette demande en début d'année scolaire, alors que cette activité 
avait déjà eu lieu l'année précédente, rappelle que le budget de la commune est voté au mois de 



mars et propose de demander à l'équipe enseignante de fournir un prévisionnel précis des 
activités 2010/2011 afin de pouvoir anticiper ces charges. 
Rappel : la commune a participé en 2010 à la classe de découverte d'octobre 2009 (2412 €) la 
sortie vélo de juin (prévu 776 €) 
 
CONSTRUCTION ECOLE MATERNELLE-AVENANT 
Monsieur le Maire présente au conseil l'avenant de l'entreprise SOBRABO, lot étanchéité, pour 
un montant de 450 € HT concernant la fourniture et pose de garde-corps rabattable à la place 
de garde-corps fixe en alu, sur la partie de toiture en terrasse. 
 
ASSAINISSEMENT-DROIT DE BRANCHEMENT-DELAI DE PAIEMENT- 
Le droit de branchement à l'assainissement s'élève à 1372 €, le conseil rappelle que par 
délibération du 6/6/1989, les personnes ayant fait construire dans les lotissements "Les jardins 
du soleil" et "Le pré du Bost" n'avaient pas été mises au courant par les lotisseurs sur le montant 
du droit de branchement à l'assainissement, et de ce fait, le conseil avait permis de régler le 1/3 
de la somme chaque année pendant 3 ans, depuis, nous avons continué à appliquer ce délai de 
paiement. 
Le conseil sur la demande de Monsieur le Trésorier réactualise cette délibération qui sera 
applicable à toute demande de droit de branchement à l'assainissement. 
 
QUESTIONS DIVERSES 

 La réunion du comité cantonal pour les dotations  cantonales 2011 aura lieu le 8 octobre 
au Service Départemental d'Incendie, le conseil prévoit de faire inscrire pour dotation : 
le colombarium et la réfection de la toiture et façade de la chapelle du cimetière. 

 Aménagement du bourg de Montvendre, pour le moment il n'y a pas d'esquisse de projet à  
présenter au conseil, une prochaine réunion aura lieu le 11 octobre. 

 Mobilier : Monsieur le Maire présente les devis de la Sté MEFRAN qui réalise du 
destockage, pour un podium 2350 € HT et pour 50 chaises 1950 € HT, le conseil ne 
retient pas ces devis. A voir si l’acquisition du podium peut se faire dans le cadre de la 
Communauté de Communes de la Raye et pour les chaises à voir au budget 2011. 

 LA POSTE-MOUVEMENT DE GREVE DE LA PLATE FORME DE BEAUMONT-LES-
VALENCE : Monsieur le Maire donne lecture sur un point d'information reçu par 
messagerie concernant le mouvement de grève. 

 BUREAU DE POSTE DE MONTVENDRE : Monsieur le Maire informe le conseil qu'il a été 
constaté une fissure au carrelage du bureau de poste, et décide de s'adresser à AGC 
CONCEPT, maître d'œuvre, pour faire appliquer l'assurance décennale. 

 PASSERELLE SUR LE BOST: Cette passerelle est installée et mise en service depuis le 
24 septembre. Le budget prévisionnel des travaux avait été  budgétisé pour 37000 € 
subventionné par l'ETAT  (DGE) et le Département pour  18605 €. Les travaux ont été 
réalisés par les entreprises suivantes : Maçonnerie CLAUDE MBTP, le terrassement de 
l'accès par la SARL ECHEVIN, la métallerie par SERRURERIE MONTVENDROISE 
GELIBERT Vincent,  

 CONGRES DES MAIRES : Il a lieu à Nyons le 14 octobre. Madame VASSELIN et 
Monsieur PETIT assisteront au congrès. 

 CONGRES DES MAIRES RURAUX à AUTRAN : aucun participant 



 BIBLIOTHEQUE: l'installation de la bibliothèque n'est pas terminée, nous sommes en 
attente de la livraison des dernières étagères. 

 COMMUNAUTE DE COMMUNES DE LA RAYE-ELECTION DU BUREAU 

 Président : DUFAUT Gilles et Vice-présidents : BELLIER François-VIAL Elisabeth, 
PETIT François-Bernard, GUILLON Marie-Héléne 

 GROUPEMENT INTERCOMMUNAL DE LA RAYE 

-Institution du zonage de perception de la TEOM pou Peyrus, 
-Décision modificative 
-Approbation des nouveaux statuts du SYTRAD 
-Mise à disposition des biens de compétences transférées à l'Agglo: délibération reportée à une 
séance ultérieure, concernant le transfert de la gestion de la déchetterie. 

 SCOT: une réunion d'information sur le foncier agricole est organisée par les 2 CDRA 
VALDAC et Drôme des collines le jeudi 30 septembre , Monsieur Laurent IMBERT 
s'inscrit pour participer à cette réunion. 

 URBANISME : présentation au conseil des demandes d'urbanisme  

Certificat d'urbanisme : CLAUDE Alain, Chassagne, à savoir si le terrain est constructible 
pour une maison d'habitation, parcelle ZY 94 
Certificat d'urbanisme : ROCHE Sabine, les Sables, à savoir si l'hangar existant peut 
être aménagé en habitation, parcelle ZZ7, 
Permis de construire : PETIT Adrien, la Rolière, réhabilitation et extension d'un garage, 
parcelle YB 78 
Permis de construire: PETIT Adrien, la rolière, extension de la maison, parcelle YB 78 

 REPRISE PAR LA COMMUNE DES VOIES ET RESEAUX DU LOTISSEMENT "LES 
RIVES DU BOST"  

Vu la demande écrite des co-lotis et Vu l'état des lieux , le conseil accepte la reprise des 
voies et réseaux du lotissement "Les rives du Bost" 

 LOTISSEMENT "RIOUSSET" REPRISE DES PARCELLES ZI158-159-160 

Le conseil s'engage à reprendre à titre gratuit les parcelles sus-visées. Dans le cadre de 
l'arrêté de lotir à la création du lotissement, la commune avait imposé la cession gratuite 
de 540 m2, la cession de Monsieur CHOVIN Léo représente aujourd'hui 1968 m2 incluant 
le transformateur électrique du lotissement. 
MEDAILLE DU MERITE AGRICOLE 
Le 23 octobre Messieurs CHOVIN Léo  et SOULAT Guy recevront à la mairie de 
Montvendre la médaille du Mérite Agricole. 
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L’ECOLE PRIMAIRE 
 

Nouvelles fraîches de l’école élémentaire : 
 

2 classes à l’eau, 3 classes font des bulles ! 
 

A peine la rentrée effectuée, dès le 21 septembre, les classes de CE1  et CE2 ont pris la route  de
Loriol : direction la piscine ! 
Pendant 7 séances  (la dernière a eu lieu le mardi 30 novembre), ils ont pu apprivoiser ce milieu,
nager, s’immerger,  sauter, plonger … suivant  des consignes  précises. Pour finir, les CE2 les plus à
l’aise ont même présenté un petit spectacle à leurs camarades, premières « brasses » vers la natation
synchronisée.   
Les ateliers, organisés par les deux enseignantes, étaient également encadrés par des parents agréés
(8 parents minimum par séance)  sans qui l’activité n’aurait pas été possible. 
Merci à eux d’avoir donné de leur temps ! 
 
La natation,  qui fait partie des programmes des cycles 2 et 3, est une activité qui a un coüt
important  quand  les écoles  sont situées loin de la piscine comme la nôtre (742 € de location du
bassin, 1120 € de trajets en car  pour les 7 séances). 
Actuellement le financement est en grande partie pris en charge par la coopérative de l’école, elle-
même aidée par les activités diverses  de l’Amicale des Parents d’élèves que nous remercions. 
 
 
Après le sport, parlons de  l’écrit et des arts visuels avec  le projet B.D. 
Comme les deux années précédentes, les classes de cycle 3 (CE2/ CM1/CM2) se préparent à
participer au concours de bande dessinée  organisé  lors du festival  d’Eurre. Mais créer  une
planche de  bande dessinée, ce n’est pas si simple. Hé oui,  cela nécessite un gros travail en amont :
lecture d’œuvres, écriture du scénario,  organisation des vignettes, choix du texte à conserver,
dessins, mise en couleurs… Pour cela, ils sont aidés par Pierre Girain, bénévole qui vient chaque
semaine leur faire partager sa passion. 
En fait, c’est vraiment tout un art !  Les enfants  apprennent  donc  à  apprécier à leur juste valeur
les travaux  des auteurs de B.D. Ils auront d’ailleurs  la possibilité de les rencontrer   au printemps
2 011  au cours du 12e festival. Une dédicace en direct, ça impressionne souvent : voilà un rendez-
vous à ne pas manquer !     
  
 
 
 

LA BIBLIOTHEQUE 
 
C’est devant une assistance attentive composée de 15 adultes et 50 enfants des écoles 
maternelles et primaire de la commune que Chloé, Marick et Séverine (toutes les 3 bénévoles) 
sont venues conter quelques histoires de Noel, moment magique propice au partage de petits 
bonheurs comme ceux-là. 
Nos chers bambins se sont laissés emmener dans ce chemin imaginaire au pied du sapin de la salle 
de la mairie prêtée gentiment pour l’occasion.  
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LA GARDERIE PERISCOLAIRE  « LES COPAINS 
D’ABORD » 

 
 
Chers Parents, Chers Enfants, 
Cette nouvelle rentrée rencontre un vif succès ! Les effectifs du soir de la garderie restent 
toujours chargés (une moyenne de 20 enfants par soir). Pour l’aide aux devoirs, 20 enfants sont 
inscrits actuellement avec une moyenne de 7 à 8 enfants par jour. On note une fréquentation 
importante à la garderie les matins dès 7h30 où nous accueillons entre 10 et 16 enfants chaque 
jour. 
Lors notre dernière assemblée générale, un nouveau bureau fut mis en place et un petit rappel 
fut évoqué aux familles concernant le respect des horaires de sorties. 
L’organisation de notre association reste inchangée cette année et nous sommes heureux d’avoir 
signé un CDI avec  Marie CURMI. 
Je tiens personnellement à remercier les personnes qui œuvrent toute l’année pour l’association à 
savoir Ghislaine PERMINGEAT, Françoise ZAFRILLA, Marie CURMI et Marie-Danielle GELIBERT 
ainsi que l’ensemble du bureau et membres de cette association indispensable aux parents. 
Nous vous souhaitons de joyeuses fêtes de fin d’année et une heureuse et belle année 2011 ! 
  

La Présidente, Magali JULLIAN 
 
 
 

 

LES ASSISTANTES MATERNELLES 
 
 
CHALAYE Emmanuelle les Véores Chabeuil 04.75.78.34.65 
HEYRAUD Joyce, le village, 04.75.59.09.18 
JACQUAMET  Régine, l’Argot, 04.75.40.84.71 
LIVET Nadia , le village, 04.75.59.95.80 
MILLIER Emmanuelle , rue école maternelle, 06.30.94.12.64 
PERMINGEAT Anne-Marie, le village, 04.75.59.24.86 
RICCI Christelle-Laure, quartier Valensayes, 04.75.61.89.29 
ZAMBELLI Emmanuelle, Lot Riousset, 04.75.60.52.28 
RIMET Christine, Barcelonne, les Freydiers, 04.75.59.07.22 
 

Les nouvelles assistantes maternelles, faites-vous connaître ! 



LES ASSOCIATIONS DE MONTVENDRE 
 

NOM Président Secrétaire Trésorier Adresse du 
Président 

LES AMIS DE 
MONTVENDRE 

ROCHETTE 
Monique 

PETIT 
Jacqueline 

DANJOUD 
Françoise 

Les 
Théolets 

Montvendre 
MONTVENDRE 
SPORTS ET 
LOISIRS 

GELIBERT 
Serge 

SERRE 
Sandrine 

FARIA José Les 
Perrines 
Chabeuil 

LA COMEDIA RICHAUD 
Marie-
France 

BARLATIER 
Anne-Marie 

QUENARDELLE 
Sylvie 

Riousset 
Montvendre 

CLUB DES 3 
PONTS 

IMBERT 
Jean 

MARIUSSE 
Marie-Jo 

MARIUSSE 
Marie-Jo 

Les 
Théolets 

Montvendre 
ACCA DURAND 

Gérard 
GELIBERT 
Stéphane 

MICHELOT 
Sylvain 

Chabriolet 
Chabeuil 

AMICALE DES 
PARENTS 

RICCI 
Christelle 

LIVET Nadia DETHUNE 
Emmanuel 

Valensayes 
Montvendre 

RESTAURANT 
SCOLAIRE 

DESBRUS 
Damien 

VEY Gaelle GELIBERT 
Marie-Danielle 

Montvendre 

ANCIENS 
COMBATTANTS 

CHAPON 
André 

MARIUSSE 
Michel 

BESSON 
Nicole 

Les 
Romieux 

Montvendre 
AMICALE DES 

POMPIERS 
PHILIBERT 

Hervé 
ROUSSIER 
Christophe 

CHAPRE 
Thierry 

Montvendre 

USMM PHILIBERT 
Stéphane 
(référent) 

CRIVELLO 
Nadine 

PELAT Bernard Le Stade 
Montvendre 

LES COPAINS 
D’ABORD 

CHARRIERE 
Magali 

DETHUNE 
Catherine 

GELIBERT 
Marie-Danielle 

Le Village 
Montvendre 

LES ENFANTS 
DU MONT VENUS 

BRET Rémi QUAILLET 
Christel 

QUAILLET 
Hubert 

Les Béalets 
Montvendre 

VIVRE A 
MONTVENDRE 

ANTHEME 
Yvan 

ROSSIGNOL 
Jacqueline 

DESCOMBES 
Bernadette 

Le Pré du 
Bost 

Montvendre 
EN AVANT 

MONTVENDRE 
Yves 

MARTIN 
Coralie 

BOURGET 
Agnès 

COURBIS 
Le Riousset 
Montvendre 

 
 



LES AMIS DE MONTVENDRE 
 

Foire aux Fleurs 
 

C'est sous un soleil printanier que des milliers de visiteurs se pressaient auprès de la 
cinquantaine d'horticulteurs et de pépiniéristes pour choisir les plantes recherchées et 
écouter leurs conseils. 
Une exposition sous le signe de l'eau avec la participation du SISEV et de son président 
Léo Chovin qui expliqua l'intérêt de cet organisme pour l'irrigation des cultures. 
Présence du syndicat mixte de la Véore, du musée de l'eau de Pont en Royans ainsi 
qu'une réalisation de deux jeunes paysagistes de la commune. 
Les enfants du CM1 ont participé à cette exposition avec leurs réalisations. 
 

  
 

Une journée familiale 
 

Une sortie très réussie enchainant visites guidées et agréablement commentées ; des 
cactées de Saint Jean ; du musée de l'eau à Pont en Royans ; du couvent des Carmes 
transformé en musée retraçant l'histoire des Dauphins de France et la constitution du 
Dauphiné. 

 

 
 

 



Foire aux Arbres 
 

Beaucoup de monde pour cette 33ème foire qui s'inspirait de la Provence au parfum de 
Lavande. 
Les animations ont intéressé les visiteurs en particulier l'exposition de l'intérieur d'une 
maison provençale, les santons de Vassieux en Vercors et les documents et produits 
issus de la lavande. 
 

 
 

A l'extérieur monsieur Aubanel commentait le fonctionnement de son alambic à lavande 
avec autour de lui quelques membres de la commanderie de la Lavande. 
Nos bénévoles sont à la recherche d'idées nouvelles pour que nos foires soient toujours 
aussi attrayantes aux visiteurs, en tout cas félicitations à Marie Jo et Françoise à qui 
l'on doit les dernières expositions très réussies. 
Sachez que ces manifestations nous permettent financièrement de fleurir le village et 
de réaliser le village botanique. 
Le village botanique s'embellit par la croissance de végétaux mais aussi par le travail des 
employés municipaux et des bénévoles qui en assurent l'entretien. Venez les aider, 
merci. 

 

 
 
ACTIVITES 2O11 

Assemblée Générale : Samedi 2 Avril  
Foire aux Fleurs : Dimanche de Pâques 24 Avril  
Sortie familiale : En Juin ( date à fixer).  
Foire aux Arbres : Dimanche 6 Novembre 
 



ASSOCIATION MONTVENDRE SPORTS ET 
LOISIRS 

 
Cette année encore, les festivités de l’AMSL  ont été nombreuses !  

 
Après le traditionnel réveillon de la Saint Sylvestre à la salle communale, un concours de 

boules fut organisé le 1er Août 2010 au profit de l’Association des Chasseurs de Montvendre ainsi 
qu’à la section Foot Loisirs de l’AMSL afin qu’elle puisse acquérir un jeu de maillots pour leurs 
matchs amicaux. 

La vogue annuelle du mois d’août fut une belle réussite sur les 3 jours avec une 
fréquentation importante de joueurs de boules (pétanque ou lyonnaise) et une « défarde » 
toujours très appréciée.  
Nous avons pu offrir également un magnifique feu d’artifices qui a,  cette année encore, ravi bon 
nombre de nos concitoyens grâce à la participation financière de la Municipalité que nous 
remercions. 

Notre assemblée générale qui s’est tenue le 16 décembre 2010, a permis, au vue du bilan 
financier, de confirmer le maintien pour l’année 2011 de l’ensemble de nos manifestations qui ne 
pourraient se faire sans le groupe de bénévoles présents en place depuis plusieurs années ! 

Nous vous souhaitons à toutes et à tous un joyeux noël et une belle et heureuse année 
2011 et espérons vous voir toujours aussi nombreux !  
          Le Président 
          Serge GELIBERT 
 

EN AVANT MONTVENDRE 
 

Cette année a vu la renaissance du club de foot L’En Avant Montvendre, qui avait disparu 
lors de la fusion entre Montvendre et Montmeyran, il y a environ cinq ans. 

Après un sondage auprès des habitants et n’ayant eût que des avis positifs sur  le 
redémarrage du foot a Montvendre, L’E.A.M était de retour, avec comme priorité de donner aux 
enfants du village la possibilité pratiquer une activité sportive au plus prés de chez eux. De plus 
avec deux écoles dans le village, il y a un potentiel important pour recréer des équipes de jeunes. 

Nous avons pour cette première saison, 14 débutants dont 11 licenciés de l’école primaire 
et 3 jeunes pouces de maternelle et qui pour le moment ne participent qu’aux entrainements car 
n’ayant pas encore 5ans, ils ne peuvent être présents lors des plateaux, nous avons depuis le 
début de la saison une moyenne de 11 enfants à chaque entrainement ce qui est très bien. De plus 
nous avons cinq « U17 » en entente avec Montéléger et 14 licenciées seniors féminines en 
entente aussi avec Montéléger pour effectif global d’environs 24 licenciées. 
Les débutants sont encadrés par Bruno Moreno et Yves Martin, les féminines par Guillaume 
Fumas et Nicolas Buscéma et les « U17 » par Mickaël Despesse. 
Il faut aussi noter que sans notre sponsor principale qui est la société FRI (fournitures de 
robinetterie industriel), nous aurions eut beaucoup plus de mal à remonter un club. Elle nous a 
offert beaucoup de matériels pour pouvoir travailler dans de bonnes conditions (ballons, 
matériels pédagogiques, maillots et bientôt si tout ce passe bien des survêtements pour les 
débutants). 

L’objectif est d’avoir d’ici 5ans une équipe dans toutes les catégories. Et pour cela le prix 
des licences a été baissé, a savoir que par rapport a ce qui se fait dans d’autres clubs ou le prix 
de la licence est d’environs 85 euros pour des débutants nous avons fixé le prix à Montvendre à 
40 euros, de plus après chaque séance d’entrainement un goûter est offert aux enfants, car si 
l’on souhaite que notre club s’inscrive dans la durée il faut qu’il ait un esprit « famille » et 
convivial. 



Troupe Théâtrale 
«  La Comédia  » 

Section Enfants 
du CM1 à la 4° 

«  Les Gosses en Folie » 
 

 

 
 
 
 
 

Pour cette nouvelle saison 2010-2011,  
20 enfants répètent depuis la rentrée de septembre, 1 fois par semaine, les vendredis 
de 18h30 à 20h15. 
 
La troupe est composée de 14 filles et 6 garçons dont 10 nouveaux petits comédiens 
qui nous ont rejoint  à la rentrée. 
 

Julie, Fantine, Léa, Maud, Flavie, Camille, Morgane, Lison, Mathilde, Lili-reine, Mélina, Lison, 
Justine, Pauline, Bryan, Merlin, Gilles, Théo, Jules et Valentin 
 
vous préparent tout au long de cette année 4 petites pièces intitulées : 
 

- System D 
- Vive la mariée 
- La perle rare 
- Vous êtes prévenu 
 

Et comme toujours la musique et la danse viendront agrémenter le spectacle ! 

Delphine, Claire-Lise, Laurence et Sandrine 
vous invitent à venir applaudir les petits comédiens. 
 

Les Samedis 21 et 28 Mai 2011 
  20h30 

 

A la salle Communale de Montvendre 
 

Alors, venez découvrir leur nouveau spectacle, et  
encourager les petits artistes de notre village, pour  
la plus grande joie des parents et des enfants … 
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LE CLUB DES 3 PONTS 

 
Voici le résumé d'activité de l'année 2010. 
 
Grâce à notre club, qui compte aujourd'hui 70 membres, nous nous retrouvons entre 35 et 45 personnes tous les 
premiers et troisièmes mardis de chaque mois pour jouer aux cartes, au Scrabble ou aux boules pendant les 
beaux jours. Nous terminons ces journées par un goûter, qui souvent est l'occasion de fêter un anniversaire. 
Cette année, nous avons fêté plusieurs décennies, 70, 80 et même 90 pour 3 de nos membres. 
 
Nous avons participé aux rencontres inter-club organisées cette année par le club de Montélier. Nous avons été 
très gentiment accueilli par son Président M Jean-Pierre DOUCET et l'ensemble de son équipe.  Nous avons 
trouvé refuge dans la salle de Fauconnieres à cause d'une grosse pluie battante.  
 
Les sorties se font maintenant avec plusieurs clubs voisins.  
 
Comme chaque année, notre club, en relation, avec la mairie de Montvendre, a organisé le repas de Noël qui a eu 
lieu cette année le 11 décembre. Les frais ont été partagé entre notre club, la Mairie et les adhérents. Le 
traiteur Clémençon nous a préparé, une fois de plus, un très bon repas. Merci à lui, et à tous les bénévoles qui 
ont permis d'organiser ce rendez-vous annuel très chaleureux. Nous remercions également les amis de 
Montvendre qui ont offert la Clairette.  
 
Nous avons une pensée pour André BARLATIER, Madeleine ROLLIN et Louis VAILLANT qui nous ont quitté 
cette année. 
 
Veuillez noter, ou faites un nœud à vos mouchoirs, le calendrier des rendez-vous de 2011 :  
 
=> le 4 janvier : Tirages des Rois 
=> le 1 mars : Assemblée Générale de notre club. 
=> le 29 avril : Pro Confort  
=> Rencontre inter-club, organisé cette année par Upie.  
=> Les Vacances d'été, 
=> le 6 septembre : Reprise des activités  
=> le 22 novembre : Dégustation de vin primeur 
=> 10 décembre : Repas de Noël, 
 
 
Nos réunions se dérouleront, comme chaque année, les premiers et troisièmes mardis de chaque mois. 
 
Nous vous souhaitons de très bonnes fêtes de fin d'année, et nos meilleurs vœux pour 2011 
 
 

LES ANCIENS COMBATTANTS 
 
Adieu 2010 ou presque, la préparation  du bulletin d’information nous imposant de présenter nos 

articles assez tôt. Que 2011 vous soit bénéfique en santé et tout ce dont vous pouvez espérer. 
Le 8 mai, monsieur François-Bernard PETIT, maire a remis à quatre anciens combattants de 1935-

1945, le diplôme d’honneur des combattants de cette période, il s’agit de François LOPEZ, Roger MACCARI, 
Gabriel TERRAIL et Michel VIGNON. Si cette récompense n’est pas la Médaille Militaire(MM), l’Ordre National 
du Mérite (ONM) ou la Légion d’Honneur (LH), elle a le mérite d’exister, ces anciens combattants étaient bien 
dignes d’être gratifier, ce qui aurait dû se faire depuis longtemps. Pour ce qui est des deux ordres cités, les 
critères sont assez élevés afin d’être proposé au titre du ministère de la défense, et très spécifiques pour les 
militaires, ne pas confondre avec les autres ministères pour l’ONM de couleur bleu et de la LH rouge, puisque 

 



ces décorations sont appelées à récompenser des services militaires, et, ou civils rendus à la nation, raison pour 
laquelle les gens sont parfois surpris de voir certaines personnes obtenir ces distinctions. La MM jaune 
accordée uniquement aux militaires du rang et sous- officiers, certains officiers la possédant proviennent du 
corps des sous-officiers. De plus ces trois décorations comportent des quotas dans chaque ministère, il faut 
attendre que des gens disparaissent pour avoir la place ! Le président de la république peut attribuer des 
décorations à titre posthume ou honorifique à des personnalités étrangères. 

En janvier nous avons perdu nôtre ami Louis VAILLANT dans sa 85° année. Comme beaucoup d’anciens 
combattants il parlait peu de ce passé, et ! Pourtant il a pour son jeune âge à l’époque vu et participé à des 
actions très dures. Il nous a laissé avec dignité. 

Le Général BIGEARD vient également de nous quitter, laissant de fortes traces parmi ceux qui l’ont 
côtoyé. C’était un meneur d’hommes serte  mais surtout un homme avant d’être un supérieur, beaucoup de 
rigueur envers les autres ainsi que pour lui-même, grande valeur pour ses subordonnés dont j’ai été que peu 
d’années. Homme franc, direct mais attentif, bons contacts et à l’écoute, réponses toujours données avec 
discernement aux questions posées. En 1954 lors de mon incorporation militaire j’ai eu la chance d’avoir des 
gradés de cette valeur, puis d’autres dans ma carrière militaire, et, j’en avais fait la conclusion que si dans le 
civil nos dirigeants  et beaucoup d’autres avaient les mêmes qualités il y aurait beaucoup moins de problèmes. 

Dénomination des rues et places. Nous maintenons notre suggestion sur le bulletin d’information 
municipal n°35 janvier 2010. 

Merci aux enfants qui effectuent la collecte relative aux bleuets, à la lecture de poèmes aux 
cérémonies du 8 mai et 11 novembre, à Madame ROSSETTI pour la préparation de ces lecteurs. Merci 
également aux Montvendrois(es) ainsi qu’à vos familles ou amis pour votre présence à la cérémonie, et, votre 
générosité aux  bleuets dont une grande partie est destinée aux secours de veuves  ou orphelins d’anciens 
combattants. Associons a ces mercis les épouses et les veuves qui nous aident, les sympathisants qui par leur 
adhésion et participation nous confortent, les pompiers toujours  aussi  nombreux.     

 
ACTIVITES 2010 

 
06 Mars - MONTVENDRE - Assemblée Générale 
21 Mars - ST VINCENT LA COMMANDERIE – Honneur aux 2 enfants du village tués  en Algérie                                                           
19 Mars - VALENCE puis CHABEUIL - Commémoration du cesser le feu en AFN 
17 Avril - CHATEAUNEUF DU RHONE - Assemblée générale UFAC 
08 Mai – MONTVENDRE - Victoire 1945 
19 Juin - Repas famille A.C. Montvendre 
18 Juin – CHABEUIL - Appel du Général de Gaulle 
20 Juin - VEAUNAVEYS la ROCHETTE  
22 Juin - Plateau des GRIOLES. Monument de 4 radios fusillés le 22 Juin 44. Puis COMBOVIN. Honneurs aux victimes du 
bombardement Allemand du 22 Juin 44. 
03 Septembre – GAMSTAT - Stèle des « Vieilles Suspentes ». 
04 Septembre - MIRMANDE SAULCE - Mémorial de la Résistance. 
07 Octobre – CHABEUIL - Assemblée générale FNACA. 
11 Novembre – MONTVENDRE - Armistice 1918. Repas avec camarades Chabeuil et environs. 
 
 ACTIVITES CONNUES POUR 2011 
 
05 Mars – MONTVENDRE - Assemblée générale 
13 Mars - SAINT VINCENT LA COMMANDERIE 
19 Mars -VALENCE puis CHABEUIL - Cessez le feu en AFN. 
08 Mai -  Victoire 1945. 
08 Juin – VALENCE - Commémoration des Anciens d’Indochine. 
     Juin - Repas famille A C. La date sera décidée à l’Assemblée générale. 
    Juin - LA ROCHETTE – LES GRIOLLES – COMBOVIN (20 ou 27 …) 
07 Septembre - GAMSTAT – MIRMANDE 
11 Novembre - Armistice 1918 plus repas avec camarades de Chabeuil et environs. 
 
 

 
 
 



SAPEURS POMPIERS 
 

L’année 2010 sera une année de plus faible activité que la précédente, baisse d’activité essentiellement 
due à une saison estivale Feux de Forêt peu active. 
 

Notre véhicule 4x4 (VLHR) a été remplacé au 1er semestre par un véhicule plus récent à 4 portes donc 
plus adapté à nos besoins l’ancien qui avait été financé par la commune a pu lui être restitué. 
 

Notre nouveau système de transmission numérique (ANTARES) est à présent déployé sur l’ensemble du 
département et nous avons basculé courant juin sur un nouveau système d’alerte de nos sapeurs-pompiers qui 
s’avère plus performant au niveau de la couverture et du déclenchement individuel des BIPS. Suite à cette mise 
en place vous avez pu constater que la sirène ne retentit plus à présent dans la commune.  
Nous devrons franchir une étape supplémentaire au 1er trimestre 2011 avec la gestion de la disponibilité du 
personnel (gestion individuelle qui pourra être gérée par PC ou téléphone portable). Cette gestion de la 
disponibilité permettra de ne déclencher à l’avenir uniquement les personnes s’étant désignées disponibles, avec 
la qualification adéquate pour armer les véhicules. 
Cette nouvelle étape sera une contrainte supplémentaire pour le personnel, nous espérons qu’elle pourra être 
adaptée à notre centre où la disponibilité en journée est préoccupante, nous devons pouvoir continuer à assurer 
toutes nos interventions comme auparavant, car la proximité et la connaissance notre secteur est un élément 
majeur dans la rapidité des secours auprès de la population. 
Caroline BEAUME, nous a rejoint au 1er juillet, elle le 2ème élément féminin du centre, étant disponible cet été, 
elle pu suivre avec succès la formation « estivale ». Cette formation mise en place pour la 2ème année par le 
SDIS de la Drôme permet aux stagiaires d’obtenir la formation initiale nécessaire pour être opérationnel en 4 
semaines.  
Nous avons trois recrutements en cours qui devraient être effectifs au 1er janvier 2011, dont une infirmière et 
deux lycéens qui suivent actuellement une formation BAC PRO Sécurité et Prévention. Ces deux lycéens seront 
déjà titulaires de la formation « secours à personne » niveaux 1 et 2 qui leur permettra d’être opérationnels 
plus rapidement au niveau du centre (il est regrettable qu’aujourd’hui seules les filières spécialisées enseignent 
le secourisme à l’école, alors qu’il y a quelques années les formations 1er secours étaient proposées dans tous les 
collèges). 
 

Les formations individuelles et collectives se poursuivent pour l’ensemble du personnel, à ce titre nous 
avons organisé au mois de juin une manœuvre Feux de Forêt avec l’ensemble du personnel du CIS et des 
véhicules prêtés nos centres voisins (les quelques photos qui agrémentent cet article ont été prises au cours de 
cette journée). 

 
Côté « Amicale », notre journée familiale s’est déroulée comme d’habitude dans la convivialité avec nos 

familles et nos aînés, quant à notre matinée « boudins » de la foire aux arbres celle-ci s’est faite dans de 
meilleures conditions que l’année précédente malgré la pluie en fin de matinée, boudins et caillettes ont été très 
appréciés par les visiteurs sur notre stand.  

Comme les années précédentes, nous avons pu réaliser un calendrier personnalisé, nous vous remercions 
de l’accueil que vous nous réservez chaque année lors de la présentation de celui-ci. 

 
L’amicale et les sapeurs-pompiers de Montvendre vous présentent à vous tous et vos familles, leurs 

Meilleurs Vœux pour 2011. 
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RECENSEMENT DE LA POPULATION 
   Enquête de recensement de 2011 

 
Madame, Mademoiselle, Monsieur, 
 
Cette année, vous allez être recensé (e). 
Le recensement se déroulera du 20 Janvier au 19 Février 2011. Vous allez recevoir la visite d’un agent 
recenseur. Il sera muni d’une carte officielle et il est tenu au secret professionnel. Il vous remettra les 
questionnaires à remplir concernant votre logement et les personnes qui y habitent. Je vous remercie de lui 
réserver le meilleur accueil. 
Votre participation est essentielle et obligatoire. 
Le recensement de la population permet de connaître la population résidant en France. Il fournit des 
statistiques sur le nombre d’habitants et sur leurs caractéristiques : âge, profession exercée, transports 
utilisés, déplacements quotidiens, conditions de logement, etc. Il apporte aussi des informations sur les 
logements. 
Ces chiffres aident également les professionnels à mieux évaluer le parc de logements, les entreprises à mieux 
connaître les disponibilités de main-d’œuvre, les associations à mieux répondre aux besoins de la population. 
Enfin, les résultats du recensement éclairent les décisions publiques en matière d’équipements collectifs 
(écoles, hôpitaux, etc.). C’est pourquoi la loi rend obligatoire la réponse à cette enquête. 
Vos réponses resteront confidentielles. Elles sont protégées par la loi. Elles seront remises à l’Insee pour 
établir des statistiques rigoureusement anonymes. 
Je vous remercie par avance de votre participation et vous prie d’agréer, Madame, Mademoiselle, Monsieur, 
l’expression de ma considération distinguée. 

Votre maire. 
 

ETAT CIVIL 
NAISSANCES 
ENFANTIN Lisa, Louane 
FERRIERE Maëly 
LADREYT Léo, Paul 
BOURGET Léa, Marie, Véronique 
DAUMAS Zack, Paul, Antonio, Adolphe, Alain 
CHEVALIER Romane, Louise 
MORENO—COURBIS Lily, Paulette, Monique 
FARIA-DA-CRUZ  Laurine, Audrey, Angeline 
ROURE Manon, Laura, Mathilde 
 
MARIAGES 
FERLAY Philippe et BINEAU Catherine 
SYLVESTRE Frédéric et GEROUVILLE Mathilde 
SYLVESTRE Bruno et FOUREST Sylvie 
ROLLAND Cyril et PORCELLA Aurélie 
FERRON Marc et ECHEVIN Christel 
MADY Attoumani et GINLENSO Pauline 
 
DECES 
VAILLANT Louis 
 
La commission Nationale de l’Informatique et des Libertés (CNIL) a considéré que le respect du principe de finalité des traitements s’oppose à ce que les informations enregistrées dans 
un fichier d’Etat Civil soient utilisés à des fins étrangères à celles qui ont justifié leur collecte et leur traitement. En conséquence et à dater du 1er  janvier 2005 les personnes ne 
souhaitant pas voir paraître dans les prochaines revues municipales les naissances, mariages, décès qui les concernent devront donc en faire la demande par écrit auprès des services de la 
mairie. 



AGENDA 2011 
 

 
JANVIER 

7 : Vœux du Maire 
14 : Galette Vivre à Montvendre 
21 : Galette des Rois Amis de 
Montvendre 
22 : Repas Ste Barbe 
29 : Loto ACCA Barcelonne 

FEVRIER 
12 : Loto Paroisse St Martin 
 

MARS 
1 : AG Club des 3 Ponts 
5 : AG Anciens Combattants 
19 : Repas Vivre à Montvendre 

AVRIL 
2 : AG Amis de Montvendre 
24 : Foire aux Fleurs 

MAI 
15 : Vide Grenier Vivre à Montvendre 
21 et 28 : Représentation La comédia 
enfants 

JUIN 
26 : Sortie familiale Amis de 
Montvendre 

JUILLET 
30 : Pétanque AMSL 

AOUT 
27/28/29 : Vogue AMSL 

SEPTEMBRE 

OCTOBRE NOVEMBRE 
6 : Foire aux Arbres 
11 : Armistice 

DECEMBRE 
10 : Repas du club 
31 : Réveillon AMSL 

 

PAGE PRATIQUE 
SECRETARIAT DE MAIRIE 

Lundi, Mardi, Vendredi      9 H  à 12 H ‐ 13 H 30  à 16 H 45 
Jeudi          9 H  à 12 H ‐ 13 H 30  à 18 H 
FERME le Mercredi et Samedi 

PERMANANCES DES ELUS 

Lundi           13 H 30 à 14 H30   SERVIAN Bruno 
Mardi           15 H 30 à 16 H30   QUAILLET Christelle 
Jeudi           17 H à 18 H     PETIT François‐Bernard 
Vendredi        11 H à 12 H     IMBERT Laurent 

EN CAS D’URGENCE 

PETIT François‐Bernard : 06.60.47.50.69 
SERVIAN Bruno : 06.80.99.20.72 
IMBERT Laurent : 06.87.39.03.44 
QUAILLET Christel : 06.80.84.11.11 

MAIRIE 

Tél : 04.75.59.06.13 ‐ Fax : 04.75.59.03.86 
MESSAGERIE : mairie.montvendre@wanadoo.fr 

HORAIRES DECHETTERIE 

Lundi, Mercredi, Vendredi     10 H à 12 H ‐ 15 H à 18 H 
Mardi, Jeudi         15 H à 18 H 
Samedi          9 H à 17 H 

HORAIRES POSTE  

Lundi, Mardi, Jeudi, Vendredi     8 H à 12 H 
Samedi          8 H à 11 H 45 
Tél : 04.75.59.08.31 
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